

SEVILLA

¡ O I G A !

Marino Gómez-Santos, en Sevilla



El joven y notable periodista, Marino Gómez-Sánchez, que tan brillante carrera profesional ha realizado, dando a su nombre el máximo prestigio en las tareas que realiza en el diario «Pueblo», de Madrid, ha llegado a nuestra ciudad, para, siguiendo su plan de narrar las vidas de personalidades y artistas, entrevistarse aquí con el matador de toros Pepe Luis Vázquez, con quien ayer mismo estuvo trabajando. Estos reportajes, que se publicarán en el diario a que hemos hecho referencia, serán ilustrados con fotografías de nuestro compañero Arjona, captadas en la casa del torero y en sus fincas y ganaderías.

Deseamos al querido compañero una grata estancia en nuestra ciudad, y que su trabajo sea un éxito más que añadir a tan magnífica pluma.

17 marzo 1959